

# Las materias primas cerámicas, a debate - Mediterráneo - 17/04/2015

60 EMPRESAS PARTICIPAN EN LA JORNADA

## Las materias primas cerámicas, a debate

► El ITC informa de las ayudas europeas para el sector de suministros

|| REDACCIÓN  
CASTELLÓN

Más de 60 empresas cerámicas vinculadas al sector de materias primas participaron ayer en la jornada organizada para dar a conocer la iniciativa europea EIP-Raw, que cuenta con 60 millones de fondos europeos para potenciar las materias primas.

El acto contó con Encarna

Bou, del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC); Manuel Breve, miembro de la organización ANFFECC; y Ricardo Rodríguez, presidente de AESCAV.

Recordaron que la Unión Europea (UE) ha puesto en marcha numerosas iniciativas que cuentan con financiación y pretenden promover la innovación en este campo. Una de las metas es evitar la dependencia de la UE a la hora de importar materias primas, al tiempo que asegurar un suministro que potencie la economía europea. ≡